



金城中学校学校だより

碧

へき

校訓 [大志 創造 明朗 友愛]

那覇市立金城中学校
学校だより
2021年度第8号
発行：校長 比嘉清喜

感動!金中祭開催!!

取り戻せ俺らの青春! 金中”走”大会開催!

11月26日（金）

「僕らの青春、金中祭でLIVE配信中」のテーマで令和3年度の金中祭が開催されました。通常通りの開催とはならず、1、2年生は教室での動画視聴となりましたが、3年生は体育館で実際の演技や動画を皆で見ることが出来ました。獅子舞やコント、ダンスに歌等たくさんの演技に大きな感動をもらいました。この日は出演者の保護者も体育館で応援することが出来ました。

金中祭が終わった午後には「闘志を燃やせ 魅せる団結 取り戻せ俺らの青春」をテーマに金中「走」大会が開催されました。一学期予定していた校内陸上の代替大会で、400mリレーや学級リレー、部活対抗リレーが行われ、爽やかな秋空の下、力走を見せてくれました。コロナ禍で多くの行事が中止となりましたが、これで少しは生徒の青春を取り戻すことが出来たのではないのでしょうか。



生徒会役員選挙!

11月25日（木）

先日の11月25日（木曜日）6限目に「生徒会役員立候補者立会演説会」および「投開票」を実施しました。コロナ対策のためオンラインでの実施となりましたが、立候補者や応援弁士が、立候補した理由や公約などを堂々と語ってくれました。

開票の結果生徒会長に知念空和さん、副会長に宮里紗矢さんと宮國渚咲さんが選ばれました。金中のリーダーとして活躍することを期待します。

